



『よく遊び、よく学べ』がんばれ夏休み!

4月6日の入学式以来、3ヶ月半・72日間の1学期が無事に終わります。保護者の皆さまのご支援にも感謝いたします。ありがとうございました。これで中学校3年間の約9分の1が終わったこととなりますが、まだまだこの先は長いですね。1学期を振り返ってみて、どうですか?『中学校って、なんでこんなに忙しいのかな?』と、何度となく思ったことでしょうか。コロナによる制限が解除され、久しぶりに充実した学校生活が戻ったように感じました。コロナ禍の3年間、どんな状況でも地に足着けてしっかりと自分の目標に向かうことが大切なのだ、改めて思い知らされたこの1学期。新米1年生、大変良く頑張りました。

夏休みのテーマは、『よく遊び、よく学べ』です。夏休みにしかできないことにも挑戦してほしいし、1学期に習ったところの復習もしっかりやって、学力も身につけてほしいと思っています。あれもこれも、欲張っていろいろやるのに夏休みは最高の時間です。夏休みをきっかけに、学力がぐんと上がる人がいます。それはきっと言われた通りにきちんと復習をして、できないことをできるようにする努力をするからだと思います。『明日やろうは、ばかやろう』という言葉もあるように、今日のことは今日やっておいた方が、後々自分が楽になれると思います。分かってはいてもそれは大人

も子どもも、なかなか難しいことだったりします。そうやって一歩ずつ大人の階段をのぼっていくのでしょ。誰もが通る道でもあります。

2年後、中3の夏休みは今年とは違い、おそらくとても大変な夏休みになることが予想されます。そう思っていて間違いないと思います。今年の夏休みは中学生初です。十分かみしめながら過ごしてください。お盆という日本古来の行事もありますので、家族の一員としての役割もしっかり果たしてください。梅雨も間もなく明けると思います。今年も猛暑の予報が出ています。この暑い夏を乗りきって、一回り大きく成長した姿になって2学期に再会しましょう。夏休み明けには、初の実力テストが待っています。範囲表を見て、見直しを持って計画的に学習しましょう。健康に気をつけて、充実した夏休みを過ごしてください。



<卒業アルバムに夢中>



<歌舞伎の立ち稽古>



<美術で、色ぬりぬり♡>

<楽しいな夏休み> M・Sさん

アニメとハリーポッターのDVDを観て、本をたくさん読むことが楽しみです。あとは花火大会に行ったり、スイカを食べたりすることも楽しみです。勉強もやりつつ、楽しい夏休みを過ごしたいです。



<楽しいな夏休み> Y・Sさん

私が楽しみにしていることは、会津の花火大会を見に行くことです。晴れていたら絶対にきれいだと思います。会津へは電車で行けるかもしれないので、ワクワクしながら夏休みを楽しもうと思います。



月日	8月21日(月)	22日(火)	23日(水)	24日(木)	25日(金)
予定					2学期始業式 A5

